
船橋市鍼灸マッサージ便り          
 

会員の皆さん、こんにちは！                              

しばらくぶりになりますが、いかがお過ごしでしょうか？                 

                                           

昨年は、理事の変更等があり、会報を出さずに終わってしまい、大変、申し訳なく思っておりま

す。今年度は、理事 3 人、相談役 1 人の体制ですが、しっかりと、やっていきますので、よろし

くお願いいたします。 

 

まずは、それぞれ、自己紹介から・・・。 

 

室田先生（会長・総括・福蔵めぐり・ホームページ担当：murotreat-fuka@tbt.t-com.ne.jp ） 

                         ＴＥＬ ０４７－４０７－１９１２ 

いつもお世話様になっております。船橋市鍼灸マッサージ師会会長をいたしております室田でございます。

年々高年齢化する中、はり、きゅう、マッサージが皆様の健康維持、または身近な治療として関わらせてい

ただければと考え、会員共々、鋭意努力をいたしております。これからも船橋市鍼灸マッサージ師会として

関わらせていただければ幸いです。 本年度も宜しくお願い申し上げます。 

 

木村先生（会計担当） 

初夏の候、皆様には益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 

 船橋鍼灸マッサージ師会の会計担当の木村と申します。 

  まだまだいたらないところばかりで役員の皆様に助けていただきながらで 

すが、今年も頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

  

 椎名（会計監査・各部署の補助・雑務担当） 

 昨年度から、会計監査に復帰しました。理事数が前期の半分に減ってしまい、なかなか 

大変です。活動に支障が出ないようがんばりますが、もし、お手伝いいただける先生がおられまし

たら、会長まで、メール、もしくは連絡をお願いいたします。 

 

藤林先生（相談役・虐待防止会議担当） 

いつもお世話になります顧問をしております藤林です。今、我々の業界は厳しい帰路に立

っております。私も船橋市内で３０数年開業をしてまいりましたが、現在の置かれている環

境が以前とは激変しております。無資格者の台頭、柔道整復師のワンコイン整体など業界を

脅かす事業者が続出です。自由診療や保険診療で行っている先生方には経営が難しい時代になっております。 

上部団体の県師会でも取り締まりの活動は行っていますが焼け石に水の状況です。 

この業界に席を置いている先生方には一人で頑張っても難しい時代なのだということを認識していただけ

たらと思います。そこで、地域包括ケアシステムという医療や介護・保険・ボランティアなどが全体で介護

の手助けしていくシステムが今年から行政と民間団体とで始まります。我々の団体もこのシステムの中に入

って活動をしていかなければなりません。それには一人一人が参加して業団としての活動をしていくことが

個人の先生方の仕事にもつながっていくことになります。今こそ皆さんの結束した力が必要になっておりま

すので会への参加とご協力をお願いしたい所存です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。  



 

 

 

 

1. ホームページがリニューアルされました。（http://funashin.com/about/） 

  今、治療院を選ぶときに、若い方は、インターネットで調べてから治療

にかかる。ということが、主流になっているようです。 

  そこで、会では、宣伝も兼ねて、みなさまの治療院を紹介したいと思います。 

 

＊掲示を希望されない方は、すいませんが、7 月 31 日までに会長の方まで、連絡をお願いい

たします。削除したいと思います。  まだ、準備段階です。少しずつ、整備していきます

ので、意見等があったら、会長まで、連絡を…。  

＊写真は、皆様の治療院の入口を撮らせていただきました。 

 他の写真にしてほしい等、ありましたら申し出てください。 

 

2. 関東、甲信越ブロック研修会に会員を 1名、派遣をしたいと思います。 

 9月 13～14日、関東甲信越ブロック研修会が東京で開かれます。ここに、  

1名派遣したいと考えています。研修会費のみの、補助で、交通費、宿泊費 

（泊まる場合）は、含まれません。 

ご希望の先生は、7月 31日までに、会長まで連絡を・・・。 

 （参加希望者、多数の場合は、こちらで調整させていただきます。    

          ご了承ください。） 

 

3. 福蔵めぐり（チャリティ―マッサージ）が、10月の初めに開催されます。 

 10月の第 1週の日曜日が、予定されております。詳細が決まりましたら、連絡いたしますの

で、協力をお願いいたします。 

 （チャリティー金の半額を、義援金に寄付する予定です。） 

 

4. 経営指導を受けてみませんか？ 

 4月の県師会理事会にて、矢島、川端両先生（手広く保険の訪問治療を行っています）が、 

個人を対象に経営指導を行うという事項が、発表されました。 

各支部、1 名かぎりにおいて、支部会長の推薦のもと、訪問鍼灸マッサージ

について個人的な経営指導を受けられます。他支部では、一気に 20 名以上、

患者数が増えたという報告もされています。ご希望の方がおられましたら、

室田会長まで連絡して下さい。 

 

5. 船橋鍼灸マッサージ師会の総会が、開かれました。 

  4月 26日（日）、船橋勤労市民センターにて総会が開かれました。 

  出席者は、室田、木村、椎名、藤林、米良、上中、原口、鷹野の各先生、8名でした。 

昨年度の活動と会計の報告がなされ、今年度の活動及び予算が承認されました。 

終了後、船橋駅近くの居酒屋にて懇親会が開かれました。 

次回、時間が取れる先生は、ぜひ、ご参加ください。 

今年のニュース 

http://funashin.com/about/


    

千葉県鍼灸マッサージ師会からのお願い 

 

昨年より、集団取扱いの保険制度が開始されました。 

しかし、応募者が低迷しており、集団扱いになるのか、厳しいところにきています。 

自動車、火災、傷害総合保険  

の契約期間更新をお迎えの先生は、ぜひ、検討をお願いいたします。 

特典は、5パーセントＯＦＦです。 

詳しくは、県鍼師会事務局まで （ＴＥＬ 043-301-3489） 

 

 

  

 

編集後記 

 最後まで読んでくださって、ありがとうございます。 

藤林相談役の話にもありましたが、今は大変な時にさしかかっております。 

今年の総会の委任状に、「理事がかってに金を使っている。」という意見があったとのことです。 

一般の会員の皆様には、そう感じられることもあるかと思います。 

私は、大変な時であればあるほど、会は変わらなくてはならない。と、思います。 

30代、40代の先生方が、先頭に立ち、どんどん、変革してほしいと、思います。 

年配者が、変わらずに統治して、栄えた国も、企業も、1つとしてないのですから・・・。 

 

どうぞ、1度、総会に出席を！ 

意見を送ってください！ 

共に活動してください！ 

  

お待ちしております。 

 

     （文責 椎名喜代美） 


